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	ДОГОВОР
№ 25/06
	CONTRACT

№ 25/06

	г. Санкт-Петербург

августа 2006 г. 
	Saint-Petersburg,

3 August 2006



	OOO "Консалтинговая фирма "Энтер-Сервис", именуемое  в  дальнейшем "Исполнитель",  в лице Директора Иванова Ю. В., действующего на основании Устава, с одной стороны, и  компания Название кредитора именуемая в дальнейшем "Заказчик", в лице директора Имя директора с другой стороны,  заключили настоящий договор о нижеследующем:

I. Предмет договора.
1.1 Взыскание дебиторской задолженности с должника - Наименование должника, его адрес в пользу  "Заказчика". Дебиторская задолженость состоит: сумма основного долга - Сумма долга, процент за просрочку платежа - Сумма 
II. Права и обязанности сторон

2.1 "Заказчик" обязуется предоставить всю необходимую документацию, касающуюся данной дебиторской задолженности (контракты, банковские документы, товарно-транспортные документы, переписку и др. необходимые документы).

2.2 "Заказчик" при необходимости обеспечивает перевод всей документации на английский язык, либо "Исполнитель" по согласованию с "Заказчиком" берет на себя обязательство перевода документации, стоимость которого включается в калькуляцию расходов.

2.3 "Заказчик" обязан изложить историю возникновения дебиторской задолженности со ссылкой на соответствующие  документы.

2.4 "Заказчик" предоставляет доверенность "Исполнителю" на ведение дел по взысканию дебиторской задолженности по прилагаемому образцу.

2.5 2.5. "Заказчик" обязан отвечать на все вопросы "Исполнителя", касающиеся данной дебиторской задолженности, которые могут возникать по ходу ведения дела.

2.6 "Заказчик" обязан немедленно информировать "Исполнителя" в случае достижения соглашения с должником об уплате задолженности до окончания работы "Исполнителя".

2.7 "Заказчик" не имеет права заключать договор на ведение дела по взысканию дебиторской задолженности с третьей стороной, без письменного согласия "Исполнителя", в противном случае ведение дела прекращается на любом этапе и уплаченная сумма "Заказчику" не возвращается.

2.8 "Заказчик" гарантирует своевременно реагировать на все отчеты и предложения "Исполнителя".

2.9 "Заказчик" гарантирует подтверждать письменно за подписью компетентных лиц свои требования в отношении дебитора.

2.10 "Заказчик" гарантирует при необходимости предоставлять запрашиваемые "Исполнителем" документы.

2.11 "Исполнитель" предварительно проводит анализ документации "Заказчика" и предоставляет отчет о возможности взыскания дебиторской задолженности с должника, если не возникают дополнительные вопросы по делу.

2.12 В случае, если  "Исполнитель" начинает дело о взыскании дебиторской задолженности, то при получении "Заказчиком" задолженности "Исполнителю" уплачивается 10 % от полученной "Заказчиком" суммы долга. В случае погашения  задолженности частями "Исполнитель" получает указанный процент от каждой выплаченной части долга. 

2.13 "Исполнитель" обязан информировать "Заказчика" о начале ведения дела по взысканию дебиторской задолженности и о движении по делу на этапе досудебного рассмотрения дела.

2.14 В случае, если в досудебном рассмотрении дела нет ожидаемого результата, по желанию "Заказчика" "Исполнитель" предоставляет калькуляцию на подготовку документации для подачи иска в суд, на величину судебных издержек, а также проводится анализ возможности выигрыша данного дела в суде. Оплата по данному этапу работ зависит от сложности дела и оговаривается отдельно. Окончательная оплата производится "Заказчиком" перед подачей иска в суд вместе с государственной пошлиной.

2.15 По окончании досудебного рассмотрения дела "Заказчик" обязан в срок до 20 дней принять решение о целесообразности продолжения рассмотрения дела  по взысканию дебиторской задолженности, об целесообразности обращения в суд или о закрытии дела. 

III. Условия оплаты
3.1 "Заказчик" осуществляет предоплату в размере 50 EUR  сразу после подписания договора за предоставление кредитного отчета и выполнение работ по п. 2.11. согласно калькуляции.

3.2 Оплата дебиторской задолженности производится на счет "Исполнителя"  или на счет "Заказчика".

3.3 Оплата услуг по взысканию дебиторской задолженности производится после получения долга  или его части "Заказчиком", согласно п. 2.12. данного договора. В случае поступления  задолженности на счет "Заказчика", "Заказчик" обязан в течение 5 дней оплатить, причитающуюся  сумму "Исполнителю". В случае положительного результата по делу предварительные расходы  на ведение дела, оплаченные "Заказчиком", вычитаются  из гонорара "Исполнителя". В случае невозможности взыскания задолженности предварительные расходы, оплаченные "Заказчиком", возврату не подлежат.  

3.4 При обращении в суд за принудительным взысканием дебиторской задолженности "Заказчик" оплачивает все судебные издержки, затраты на подготовку документации, услуги адвоката согласно  предоставленной калькуляции.

IV. Дополнительные условия.
4.1 Все споры по данному договору рассматриваются на основании действующего законодательства по месту нахождения "Исполнителя".

4.2 Срок действия договора со дня подписания до  01.11.2004 года.Договор может быть продлен по соглашению сторон с указанием срока действия, но не более чем до истечения срока исковой давности по делу.

4.3 Договор составлен в 2-х экземплярах, которые имеют одинаковую юридическую силу и находятся по одному у каждой из сторон.

V. Юридические адреса и реквизиты сторон
	OOO "Cosulting "Enter-Service", hereinafter referred to as the "Executor", in the person of Director Yuriy Ivanov acting on the grounds of the Article on the one hand and  Creditor's name hereinafter referred to as the "Сustomer", in the person of  Director  Director's name on the other hand concluded the present Contract on the following:

I. Subject of the Contract

1.1 Debt collection from the debtor - Debtor's name and it address in favour of the "Client". The debt of  includes: the main sum of the debt  - Sum of debt, an interest charge for the overdued payment  - Sum.
II. Rights and obligations of parts
2.1 The "Сustomer" is obliged to provide all the necessary documents,  concerning the subject debt (contracts, bank documnets, invoices, correspondence and other related documents).

2.2 In case of necessity, it is the responsibility of the "Сustomer" to have all documents translated into English or, as an  option, the "Executor" provides translation, the cost of which is  included in the price.

2.3 The "Сustomer" must explain the origin of the debt, referring to  the proper documents.

2.4 The "Сustomer" should give the responsibility of collecting the debt (power of attorney) to the "Executor", which is conducted according to the enclosed example.

2.5 The "Сustomer" is obliged to answer all questions of the "Executor", concerning the subject debt, which might arise during the process.

2.6 The "Сustomer" has to inform the "Executor", in case the agreement with the debtor is reached, before the debt collection process, carried out by the "Executor" has ended.

2.7 The "Сustomer" has no rights to sign a contract with another person on conducting the debt collection process, without the written approval of the "Executor", otherwise the process is stopped, and the money already paid, is not returned to the "Сustomer".

2.8 The "Сustomer" must guarantee to consider all the reports and proposals of the "Executor" on time.

2.9 The "Сustomer" must guarantee to present its demands to the debtor in written form, endorsed by authorised persons.

2.10 In case of necessity, the "Сustomer" is obliged to provide all the documents required by the "Executor".

2.11 The "Executor" does the preliminary analysis of documents of the "Сustomer" and provides a report on possible collection of the debt from the debtor, if no additional questions arise.

2.12 In case, the "Executor" starts the debt collection process, and as a result the "Сustomer" receives the debt, the "Executor" is paid  10 % of the sum, received by the "Сustomer". If the debt is paid by installments, the "Executor" receives above mentioned percentage from each installment.

2.13 The "Executor" is obliged to inform the "Сustomer" about the beginning of the debt collection process and about the progress on its pre-legal stage.

2.14 In case, the results of pre-legal stage of debt collection  process are not succesful, by wish of the "Сustomer", the "Executor" provides the list of expenditures of bringing claim to the court  and analysis of possibilities of winning the case. The price of this stage of the process depends on how sophisticated is the case and is negotiated additionally. The final payment, which includes state duty, is made by the "Сustomer" before the claim is brought to court.

2.15 By the end of pre-legal stage of debt collection process, the "Сustomer" must decide within 20 days, whether to continue the process by starting legal procedures or closing the case.

III. Terms of payments

3.1 The "Сustomer" makes an advance payment of 50 EUR right after signing this Contract for credit report about the debtor and for activities described in paragraph 2.11. of this Contract in accordance with the list of expenditures.

3.2 The payment of the debt is made to the account of the "Executor" or of the "Сustomer".

3.3 The payment for debt collection services is made after the debt or an installment is received by the "Сustomer", according to paragraph 2.12. of this Contract. In case, the payment was made to the account of the "Сustomer", the "Сustomer" is obliged to pay the due sum to the "Executor" within  5 days. If the results of the process  are successful, the advance payment of the "Сustomer" is excluded from the commission, charged by the "Executor". In case the debt cannot be collected, the advance payment of the "Сustomer" is not being  returned.

3.4 In case it is decided to bring claim to the court, the "Сustomer" covers all expenditures, connected with preparation of documents, lawer's services, according to the list of expenditures provided.

IV. Additional terms

4.1 All arguments concerning the subject Contract are reviewed in accordance with the legislation of the country, where the "Executor" is located.

4.2 The Contract is valid since the date it was signed till 01.11.2004. The Contract can be prolonged by the mutual agreement of both  parts, indicating the validity date, but no longer than the limitation period of the claim.

4.3 The subject Contract was drawn up in 2 copies. Each part has its own copy, both of which are valid.

V. Legal addresses and contacts of the Parties

	Исполнитель:

ООО "Консалтинговая фирма "Энтер-Сервис"

192007, Санкт-Петербург, 
ул. Воронежская,33 

От имени Исполнителя:

________________________ / Ю. В. Иванов /

The Executor:

"Consulting firm "Enter-Service" Ltd.

194044, Saint Petersburg,

Voronezhskaya street. 33

On behalf of the Executor:

________________________ / Y.V. Ivanov /
	Заказчик:

От имени Заказчика:

_________________________ /Director's name/
The Customer:

On behalf of the Customer:

_______________________ /Director's name/



	_________________ / Иванов Ю. В../


	
	__________________  /Director's name /



	_________________ / Иванов Ю. В../


	
	__________________  / Director's name /




